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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Krämer erfragt, warum die Straßenbeleuchtung an der B 111 i.R. Stubbenfelde 
nicht leuchtet? Der Bürgermeister bittet das Amt darum, die Firma Jakubowski zu 
informieren.

Herr Krüger erfragt, ob die Bauarbeiten am B-Plan Hubertus- Jägerstraße, Goethe-
straße und Strandstraße vorab wegen Schäden dokumentiert wurden! Dieses wurde 
durch den Bürgermeister bejaht und ist mit dem Investor verabredet. Hier möge das 
Amt bitte ebenfalls aktiv werden!


